

«und es ist gut so»

# Danksagung

Wir sind berührt und dankbar für die vielen Zeichen der Anteilnahme,  
die wir beim Abschied von unserem geliebten Mami und Momo

## Elisabeth Franziska Kehl-Begusch

erfahren durften.

Wir haben die Abdankung trotz unserer grossen Trauer als einen schönen Anlass erlebt. Dies nicht zuletzt wegen der herzlichen Anteilnahme und all den Menschen, die in dieser Zeit an uns gedacht haben.

Einen besonderen Dank möchten wir Frau Stina Schwarzenbach für die würdevolle Abdankung sowie die persönlichen, liebevollen Worte aussprechen. Sie hat die Beschreibung von Elisabeth in ihrer Abdankungsrede auf den Punkt gebracht.

Danke auch dem Sigrist Rolf Zangger und dem Organisten Robert Metzger für ihre einfühlsame Begleitung.

Dem Team der Spitex zur Mühle, unseren «Engeln», für die überaus liebevolle und professionelle Betreuung in den letzten Jahren gebührt ein spezieller Dank.

Mami, Momo, Elisabeth, Du wirst für immer in unseren Herzen sein.

Erlenbach,  
16. Dezember 2022

In unendlicher Dankbarkeit  
Die Trauerfamilie